

今年の入梅は、6月11日頃と言われているようです。みなさま、お元気でご活躍のことと思います。日本はU-20ワールドカップ、グループステージをイタリアと引き分け(2対2)3位で通過しました。その後、負ければ終わりと言うノックアウトステージに移りU-20 ベネズエラと対戦し、応援しているサッカーファンを「日本、なかなかやるじゃないか」とわくわくさせてくれました。しかし、延長後半3分に残念ながらセットプレーから失点。若き日本代表の挑戦は16強で幕を閉じることに。でも、この試合を見た人達みんな東京五輪が楽しみになった事でしょう。頑張れ！中村

建設業の人材確保・育成に向けた予算の概要を公表 ～国土交通省・厚生労働省の平成29年度関係予算の概要～

建設業の技能労働者の3分の1は55歳以上となっており、他産業と比べて高齢化が進行しています。このような中、建設業が持続的な成長を果たしていくためには、中長期的に人材確保・育成を進めていくことが重要な課題であり、国土交通省と厚生労働省はこれまでも現状認識の共有や相互の施策を支援するなど、連携した取組や検討を行っており、今後とも引き続き、両省で連携して関係施策等を実施し、建設業の人材の確保・育成に一層取り組んでいくもようです。

【建設業人材確保・育成に向けて(平成29年度関係予算の概要)のポイント】

○3つの重点事項で国土交通省と厚生労働省の予算概要をとりまとめ。

①『人材確保』

建設業への入職を促すため、建設業の魅力の向上や入職促進に向けたきめ細かな取組を実施

- * 建設労働者確保育成助成金による支援 50億円
- * 社会保険未加入対策の推進 22百万円 等

②『人材育成』若年技能労働者等を育成するための環境整備

- * 中小建設事業主等への支援(建設労働者緊急育成支援事業等) 9.2億円
- * 建設業における女性・若者の入職・定着の促進 50百万円 等

③『魅力ある職場づくり』技能労働者の処遇を改善し、安心して働けるための環境整備

- * 雇用管理責任者等に対する研修等の実施 1.1億円
- * 建設業における女性・若者の入職・定着の促進(再掲) 50百万円 等

【問合せ】土地・建設産業局 建設市場整備課
〔代表電話〕03(5253)8111 〔直通電話〕03(5253)8281

(河野)



知っちょい得

息子は、債権者集会の場所として指定された裁判所の一室に入った。そこは大きな会場で何百人もの債権者と思われる高齢者やその家族等でごった返していた。息子は以前相談した弁護士から事前に破産手続きについて説明を受けていた。その弁護士の話によると、今回の件では被害者である債権者が多数いて、負債総額も多く、配当原資となる資産も少ないから配当はあまり期待できないだろう、ただ出席すれば何等かの情報が得られるだろうからそれでも集会に出席する意味はあるだろうということであった(続く)。

弁護士 渋谷和洋
千代田区六番町3番地1協和ビル6階

建設業Q&A

Q 建設業許可の申請時に保険加入を証明する資料としてこういった書類を提出する必要がありますか？

A 「健康保険」及び「厚生年金保険」の加入状況の確認については、申請時直前の健康保険及び厚生年金保険の保険料の納入に係る「領収書又は納入証明書」の写し若しくはこれらに準ずる資料を提出又は提示する必要があります。また、「雇用保険」の加入状況の確認については、申請時の直前の「労働保険概算・確定保険料申告書」の控え及びこれにより申告した保険料の納入に係る「領収済通知書」の写し若しくはこれらに準ずる資料を提出又は提示する必要があります。(中村竜二)

夏至

今年の夏至は、6月21日頃だそうです。一年で、昼間が最も長く、夜が最も短い日。冬至と比較すると、昼間の時間差は4時間以上もあります。暦の上では夏季の真ん中にあたりますが、実際には梅雨の真っ盛りで、農家では田植えに繁忙を極める頃です。暑さのピークは1カ月ほど先になります。冬至にはかぼちゃを食べる風習がありますが、夏至は地方によって様々で、関西ではこの日にタコを食べる習慣があり、関東地方では焼き餅を供えたりします。沖縄では、この頃に吹く季節風を「夏至南風」といいます。この風が吹くと、梅雨が明けて本格的な夏が訪れるそうです。(渋谷)